



リオネル・メッシ選手から学ぶ考え方

メッシ選手はアルゼンチン出身、13歳の若さでバルセロナに加入し、17歳でトップチームデビュー。9度に渡るスペインリーグ制覇、欧州一のチームを決める大会を4度も優勝します。そして世界一の選手の称号であるバロンドールを5度受賞しています。そんなメッシ選手は、常に次の2つの言葉を意識しています。

1つ目「乗るべき列車は一度しか通らない。」

本物のチャンスが自分に訪れるのは人生に一度しかないという意味です。帰りの列車を考えず、チャンスをつかんでやる！という強い意志をもって望んだからこそ今のメッシがいるのでしょう。

2つ目「努力すれば報われる？そうじゃないだろ。報われるまで努力するんだ。」

当然ながら世界からは「天才」「神様」と称されることも珍しくありません。彼の天才的なドリブルやパスはすべて日々の努力の積み重ねなのであって、決して才能だけではありません。

これらの言葉は、サッカーをやる人だけでなくみんなにも刺さる言葉なのではないでしょうか。チャンスと努力。世界一が言う言葉には重みがあります。

みんなの感想

1年生

- 自分もメッシ選手みたいに思い切って行動したり、報われるまで努力したりしていかうと思いました。
- 僕は「乗るべき列車は一度しか通らない。」という言葉聞いて、チャンスがあれば挑戦していきたいと思いました。
- 私は、何をやるにも「日々の積み重ね」が大事なんだなと思いました。これから取り組むことに、毎日努力を積み重ねていこうと思います。
- 「乗るべき列車は一度しか通らない」という言葉で、僕もチャンスをつかんだら怖がらずにしようと思いました。
- 13歳の若さで、母国から遠いスペインへ行くことは不安しかたろうなと思います。でも、そこで強い気持ちがあったからこそ世界で活躍できたんだと思うと、僕も強い気持ちをもって試合に臨みたいです。
- 「努力すれば報われる？そうじゃないだろ。報われるまで努力するんだ」という言葉がすごく響きました。私も部活や陸上をやっているから、落ちこんでやる気がなくなったときも、この言葉を胸にとどめて頑張ろうと思いました。
- 「本物のチャンスが訪れるのは人生に一度しかない」「報われるまで努力するんだ」という言葉が心に残りました。私もチャンスを見逃さず、一日一日を大切に、たくさん努力していきたいなと思いました。

2年生

- 周りの人はよく、「努力は裏切らない」と言います。努力した結果が出るのは何年も後のことで、私は何にしても結果が出るのを待たずどこかで諦めてしまっていました。でも、2つ目の言葉で勉強や部活をもう一度真剣にやってみようと思いました。
- 私は、努力は報われないうちで諦めていたのですが、そうではなく報われるまで努力するという考え方には納得しました。そして改めて、日々の積み重ねが大切だなと感じました。
- 私はどちらかというとなかなかチャンスを逃して後悔するタイプなので、今度はチャンスをつかんで、夢に向かって頑張りたいです。
- 僕もこの人のことを神様とか天才とか言っていたけれど、チャンスを逃さず努力していたんだなと思いました。僕もチャンスをつかみ、努力していかうと思いました。
- 若くして母国を離れ、チャンスをつかんでいるからこそ言える名言があるんだと思います。日々の努力の積み重ねを継続していけばきっと自分の人生で生きてくると思うし、チャンスも訪れるはず。私も初心を忘れず、日々精進してチャンスをつかめるように頑張ります。
- 彼は13歳の頃から、すでに強い意思を持っていて、すごいと思いました。私に、本物のチャンスが今までの人生で訪れていたのかは分かりません。もしそのチャンスが訪れたら先のこととは考えず挑戦してみようと思いました。

3年生

- 努力を積み重ねていって結果が出ることを信じ、あと1ヶ月とちょっと勉強を頑張っていきたいと思いました。
- 私は、少しの努力ですべてが報われると思っていました。でも報われたことは一度もありません。だから、報われるまで努力するという言葉がすごく心に刺さりました。
- 「乗るべき列車は一度しか通らない。」から先のことを心配して恐れるだけではなく、強い気持ちを持って行動することも大事なきがあるんだと思った。
- 「報われるまで努力する。」という言葉がとても心に残った。メッシ選手のように、日々努力できる人になりたいし、チャンスが目の前にあるとき、勇気を出して一歩踏み出せるようになりたい。
- 最も重要なのは日々の努力の積み重ねなんだなと思いました。報われるまで努力するという言葉は、サッカーをする人だけではなく、皆に刺さるような言葉だと感じました。
- 私はメッシ選手が5歳の時からサッカーを始め、自分たちと同じくらいの13歳の時に母国から離れ、バルセロナへ移住する、そんなこと自分の立場からは全く考えられないことだと思いました。メッシ選手が努力して努力して報われるまで頑張ってきたんだということがたくさん伝わってきました。私も報われるまで努力して、自分がしたいと思ったことを叶えたいと思いました。

きりとり

この通信をご覧になったの感想などを気軽にお書き下さい。返信欄は切り取ってお子様を通じて担任まで提出して下さい。ご協力お願いいたします。